



JUNTA DIRECTIVA 2025 - 2026



DIEGO GIBANEL FARO

VOCAL

UNIVERSIDAD DE ALCALÁ

 diego.gibanel@uah.es

Diego Gibanel Faro (Alcalá de Henares, 2001) es Graduado en Estudios Hispánicos por la Universidad de Alcalá (2019-2023), y Máster en Estudios Clásicos por la Universidad de Alcalá, Autónoma de Madrid y Complutense de Madrid (2023-24), ambas titulaciones con premio extraordinario. Desde 2024, es contratado predoctoral FPU (FPU23/02882) en la Universidad de Alcalá, donde cursa el programa de doctorado en Estudios Lingüísticos, Literarios y Teatrales.

Sus líneas de investigación se centran en la sintaxis formal del español, la interfaz sintaxis-semántica y sintaxis-pragmática, las oraciones interrogativas del español, las estrategias de evidencialidad y miratividad en el marco de la periferia izquierda oracional, así como las estrategias de lenguaje inclusivo en español. Su proyecto de tesis doctoral, titulado «Las estructuras qu-enfáticas del español» está dirigido por la Profa. Dra. M.ª Isabel Pérez Jiménez.

Forma parte del grupo de investigación «Lingüística Teórica» de la Universidad de Alcalá, del Departamento de Filología, Comunicación y Documentación de dicha universidad y del proyecto «Evidencialidad, Perspectivización y Subjetivización en las Interficies de la Lengua - II (EPSILtwo)» (PID2023-148755NB-I00). Colabora en la docencia universitaria en los grados en Estudios Hispánicos, Comunicación Audiovisual y Lenguas Modernas y Traducción.

Además, estudia el Grado en Historia del Arte en la Universidad Nacional de Educación a Distancia y la Microcredencial en Pedagogía Antifascista en la Universidad de León. Ha desempeñado distintas labores de gestión, siendo Presidente del Consejo de Estudiantes de la Universidad de Alcalá (2022-2024), miembro del Consejo Universitario de la Comunidad de Madrid (2022-2024) o del Consejo de Estudiantes Universitario del Estado (2024-2025), entre otros. También es miembro fundador y primer presidente de la Asociación de Representantes de Estudiantes de Lenguas y Literaturas (ARELL).

Es miembro de la Asociación de Jóvenes Lingüistas desde el año 2023, y de su junta directiva desde el año 2024, donde ha desarrollado la labor de Vocal maquetador (2024-25). Actualmente, ocupa el cargo de Vocal de redes sociales y forma parte del comité editorial de la revista *Estudios Interlingüísticos*.